

校長から城北埼玉の全生徒の皆さんへ

令和2年4月4日(土)

校長 森泉秀雄

1 新型コロナウイルスの感染防止に向けて

連日、新聞・テレビ等の報道によりますます新型コロナウイルスの感染拡大が続いております。

年齢に関係なく誰もが「うつす、うつされる」他人事では済まない危機的状況を呈しております。総理大臣、文部科学大臣、都知事、県知事等からも感染防止対策として「不要不急の外出を避ける。人が密集、密接、密閉空間をつくることを避ける」ことなどが繰り返し要請されております。

このようなことから大変残念ですが本校も休校の期間を4月21日まで延長することとしました。情勢の変化によっては、更なる延長も考えられます。

学校からの正式な連絡については、フェアキャスト、HP、J'sNETの3つになりますので、生徒の皆さんは、毎日必ず見るようにしてください。

2 家庭生活についてのお願い

皆さんには、無限に伸びる潜在能力が十二分に備わっています。教職員一同、皆さんの人間的成長と学力向上を心から願っております。学校に行けない今だからこそ、家庭でしかできないことに頑張ってください。

休校期間中に限らずですがゲーム、ユーチューブ、SNSなどネットに振り回されることなく下記の事項を必ず実践してください。

- ①朝、自分で起きる。
- ②家族に挨拶する。
- ③自分の部屋、机の上をきれいにする。
- ④家事手伝いは家族の一員として当然、責任をもって実行する。
- ⑤毎日、必ず勉強・運動・読書する。

それでは、皆さん、新型コロナウイルスの感染が一刻も早く終息することを願い、全員が元気な顔で登校できるようお互いに努力いたしましょう！